

EL CABALLITO

A tuitazos, discuten aspirantes a la Ciudad de México

:::: Vaya molestia la que le causó el alcalde panista de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, a la aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena, **Clara Brugada**, al señalar que pese a que Iztapalapa, alcaldía que ella gobernaba hasta hace unos días, cuenta con un presupuesto mayor hasta en seis veces lo que otras demarcaciones, ha quedado a deber en rubros como seguridad y salud. El mensaje que publicó don Santiago en su cuenta de X (antes Twitter) no cayó nada bien a Brugada, quien por la misma vía recomendó al edil aprender matemáticas básicas



GERMÁN ESPINOSA/EL UNIVERSAL

Santiago Taboada

y, de paso, lo llamó a pedir licencia al cargo. Todavía no se define quién será el candidato de la alianza para el Gobierno de la Ciudad, pero tal parece que por lo menos doña Clara ya enfiló la escudería hacia el panista.

Alzan la mano para gobernar Toluca

:::: Todavía no arranca el proceso electoral en forma en el Estado de México y en Toluca, nos dicen, ya hay más aspirantes a gobernar el municipio que baches. Nos cuentan que del lado de Morena alzaron la mano el senador **Ricardo Moreno**, suplente de **Higinio Martínez** y **Mónica Álvarez Nemer**, empresaria y exdiputada. Por el PRI, el propio alcalde **Raymundo Martínez** busca reelegirse, aunque la diputada **Paola Jiménez** también anda tras el cargo, mientras que en el PAN se perfila el diputado **Gerardo Lamas**. Y la lista, nos señalan, podría aumentar. Y eso que aún no es tiempo de definiciones en el EDOMEX.

Reprocha PAN actuación del Consejo Judicial

:::: Nada contentos dejó a los panistas la entrevista de la fiscal general capitalina, **Ernestina Godoy**, ante el Consejo Judicial Ciudadano, como parte de su proceso de ratificación. El diputado



ESPECIAL

Ricardo Rubio

Ricardo Rubio aseguró que se trató de un "día de campo" para la fiscal y cuestionó al presidente del consejo, **Jorge Nader**, por haber dado entrada a preguntas que el legislador calificó como pactadas y cómodas. Nos comentan que la diputada **Luisa Gutiérrez** también manifestó su inconformidad, pues desde la noche del jueves se instalaron casas de campaña de simpatizantes de doña Godoy, además de que se implementó un cerco de seguridad que impidió el acceso a colectivos de víctimas que ya se han manifestado contra la fiscal en otras ocasiones. Ahora sólo queda esperar los resultados de la evaluación del consejo.

